

### Enquête sur les chauves-souris

Les chauves-souris sont des animaux discrets qui occupent fréquemment nos maisons. Au printemps, les femelles en gestation se rassemblent dans leur gîte pour mettre bas et élever leurs jeunes jusqu'à la fin de l'été. Ces animaux inoffensifs se nourrissent exclusivement d'insectes. La France accueille 35 espèces, toutes protégées, dont plus de 10 espèces sont connues à Cusy.

Une étude sur les chauves-souris est en cours de réalisation par le bureau d'études TERE0 sur la commune de Cusy. Un des objectifs est de découvrir la présence de colonies de chauves-souris dans les bâtiments de Cusy. Pour mener à bien cette mission, nous avons besoin de vous. Si vous connaissez la présence de chauves-souris dans vos maisons, ces informations sont précieuses. Les chauves-souris peuvent être suspendues dans vos combles, charpentes ou caves mais aussi bien cachées sous votre toit ou dans des fissures. Les plus petites font à peine la taille d'un pouce humain. Vous pouvez aussi les repérer en découvrant du guano au sol. Il ressemble aux crottes de souris (forme de grains de riz bruns ou noirs) mais partent en poussières lorsqu'on les écrase. Bon à savoir : ce guano est un excellent engrais biologique pour votre potager.

Si vous connaissez une colonie de chauves-souris, merci de contacter Michael Sol : [m.sol@tereo-eren.fr](mailto:m.sol@tereo-eren.fr) ou 06 81 20 77 63.



*Photo 1 : Colonie de sérotine commune entre 2 linteaux*



*Photo 2 : Petit rhinolophe dans une maison abandonnée*